

RESUMEN TESIS

EVALUACIÓN DE LA APLICACIÓN DEL PROGRAMA DE EDUCACIÓN AMBIENTAL MÓVIL “AGUA PARA EL FUTURO DE TUNGURAHUA FUTURAHUA” DIRIGIDO A LOS ESTUDIANTES DEL SEXTO AÑO DE EDUCACIÓN BÁSICA DE LA PROVINCIA DE TUNGURAHUA Y ELABORACIÓN DE UNA PROPUESTA PARA FORTALCER AL PROGRAMA.

El presente trabajo de investigación en su parte fundamental aborda la evaluación del material audiovisual, impreso, el trabajo de los mediadores en cuanto a metodología su desempeño en la ejecución del programa, pre-saberes y su cambio de actitud frente a su entorno..

Los datos obtenidos determinan que el Programa de Educación Ambiental, ha generado un impacto positivo en niños y maestros, incentivando así al cuidado de los recursos naturales de la zona, en especial el recurso agua. Los materiales escritos y audiovisuales son adecuados.

El índice de aceptación del Programa en la comunidad educativa (niños, maestros, padres de familia) es del 80%.

El trabajo de los mediadores es fundamental para el desarrollo de los talleres ambientales, así lo demuestran los datos obtenidos, los cuales indican que su aporte es muy bueno, en cuanto a conocimiento de los temas, valores y metodología.

Es necesario y urgente incorporar al equipo de mediadores a personas bilingües (Kichwas) debido a que existen escuelas interculturales indígenas.

Finalmente se ha elaborado una propuesta alternativa al Programa de Educación Ambiental Móvil FUTURAHUA, en la cual se encuentran detalladas actividades lúdicas y sensoriales con sus respectivas planificaciones para el desarrollo de 8 talleres temáticos establecidos en el Programa.